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文教厚生委員会会議録 

平成２９年８月８日（火） 

午前 ９時３０分 開会 

 

○嶋崎昌弘委員長 

 ただいまから文教厚生委員会を開会いたします。 

 閉会中の調査事項についてを議題とします。先般の行政視察、皆様お疲れ様でした。行政

視察を終えて皆様から事前に報告書を頂いていますので、順番に説明をお願いします。 

○山本佳代子委員 

[報告書に基づき説明] 

○小出義一委員 

 [報告書に基づき説明] 

○山田清一委員 

 [報告書に基づき説明] 

○鈴木幸彦委員 

 [報告書に基づき説明] 

○新美保博委員 

 [報告書に基づき説明] 

○加藤美幸委員 

 [報告書に基づき説明] 

○小坂和正教育部長 

 [報告書に基づき説明] 

○嶋崎昌弘委員長 

 [報告書に基づき説明] 

 皆さん、ありがとうございました。 

続いて、今後の委員会の進め方について協議したいと思います。しばらく休憩します。 

午前１０時０３分 休憩 

午前１１時０５分 再開 

○嶋崎昌弘委員長 

 委員会を再開します。今後の委員会の進め方につきましては、委員の皆さんの意見を伺う

と、ＣＳ（コミュニティスクール）を推進していく方向性ですので、ＣＳというツールをど

のように活用していくのか、ということを考えながら、半田バージョンの新しいＣＳ作りと

いう方向へ委員会の議論を進めて行きたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

 【「異議なし」との声あり】 

 ありがとうございます。しばらく休憩します。 

午前１１時０６分 休憩 

午前１１時２７分 再開 

○嶋崎昌弘委員長 

 委員会を再開します。次に、その他を議題とします。事業評価について、お知らせいたし

ます。昨年度と同様に総合計画の個別施策に対して、評価を行う形となります。本日資料を
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お配りさせていただいた通り、この中から評価を行う施策を選定します。 

しばらく休憩します。 

午前１１時２８分 休憩 

午前１１時５６分 再開 

○嶋崎昌弘委員長 

 委員会を再開します。選定申出書を事務局から送付させますので、８月２２日（火）まで

に、ご提出いただきますようお願いします。そして、８月２９日（火）本会議終了後に分科

会を開催して、委員会として評価を行う施策を決定しますので、よろしくお願いします。 

 その他、委員の皆様から何かありましたらお願いします。 

 【「なし」との声あり】 

 ないようですので、これをもちまして、文教厚生委員会を閉会します。 

午前１１時５７分 閉会 


